Quelle vision exprimer depuis Genève pour notre futur numérique?

La chronique du Club Diplomatique de Genève par Doreen Bogdan-Martin, Secrétaire générale de l'Union internationale des télécommunications (UIT).



© KEYSTONE

La technologie bouleverse notre monde à une vitesse vertigineuse, offrant à la fois espoir et nouveaux défis, notamment face à la crise climatique et à l'essor de l'intelligence artificielle (IA). Pourtant, à peine plus de la moitié de la population mondiale fait confiance aux institutions multilatérales telles que les Nations unies pour relever ces défis. Cette année, marquée par le 160e anniversaire de l'Union internationale des télécommunications (UIT), l'agence de l'ONU pour les technologies numériques nous offre l'occasion idéale de réaffirmer l'importance vitale de la coopération, en particulier pour façonner notre avenir digital. Et il n'y a pas de meilleur endroit pour le faire qu'ici, à Genève.

Lire la suite en accès libre